



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
SECRETARÍA GENERAL
REGISTRO GENERAL
05 FEB. 2023 13:07:42
Entrada 254733

Sobre el adelanto de edad en los planes de diagnóstico del cáncer de mama.

Competencia
Subcompetencia
Tipo Expediente

Competencias de la Cámara
Control e información
184-Pregunta al Gobierno con respuesta escrita.

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Pablo Cambronero Piqueras, Diputado del Grupo Parlamentario MIXTO, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que se solicita respuesta por escrito, sobre la necesidad de adelantar la edad en la que se deberían hacer las mamografías para detectar casos de cáncer de mama y evitar muchas muertes y sufrimiento en las personas que lo sufren.

Congreso de los Diputados, a 5 de febrero de 2023.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS.

Tras mantener contacto con muchas pacientes de cáncer de mama, sobre todo las de edad inferior a 40 años, todas tienen un punto reivindicativo común: no existen planes de realización de estas pruebas a personas menores de 40 o incluso de 35 años, y ello supone que muchas de las diagnosticadas lo sean con la terrible noticia de que tienen metástasis, y ello podría evitarse adelantando las pruebas diagnósticas rutinarias o mamografías a edades mucho más tempranas. Sabemos que hay muchas personas jóvenes que sufren esta enfermedad, y es muy posible que, de existir estos planes diagnósticos a edades más tempranas, se salvarían muchas vidas y se evitaría mucho sufrimiento. Por todo ello se solicita que el Gobierno dé respuesta a las siguientes PREGUNTAS:



1.-¿Se ha planteado el Gobierno dictar las disposiciones normativas necesarias para conseguir adelantar los planes de mamografías a edades mucho más tempranas? Hablamos de hacerlo a partir de los 25 años de edad.

2.-¿Es consciente el Ministerio de Sanidad que la imposición de estos planes, en coordinación con las CCAA, supondría una evidente mejora en la detección, tratamiento y esperanza de vida de muchas personas?

3.-Sabemos que las mamografías no son pruebas especialmente caras, ¿va el gobierno a hacer lo que esté en su mano para adelantar la edad en los planes de mamografías?

Pablo Emérito Cambronero Piqueras.

Diputado Grupo Parlamentario Mixto.

Fdo.: Pablo CAMBRONERO
PIQUERAS

Diputado